

## NOTICE

### For the Outdoor Hall C6

German version below / Deutsch nachfolgend

In 2021, outdoor exhibitors will have the unique opportunity to alternatively showcase their products in a special “outdoor hall” regardless of the weather conditions outside. The dedicated “outdoor hall” is a standard hall with a roof, heating and wider aisles but without aisle carpet.

#### Construction heights

- Max. height for stand construction, flags, balloons and signage / advertising: 6.50m.
- Max. height of lighting rigs: 8.00m.
- Max. height for extendable exhibits: 7.50m (NB: movement within stand area only; any movement of exhibits is not to extend beyond the boundaries of the stand area.)
- Spaces in the alcoves: the height will have to be approved. Please contact the Technical Exhibitor Service of Messe Munich ([tas3@messe-muenchen.de](mailto:tas3@messe-muenchen.de)).
- Dimensions of vehicle access doors: Please see legend on floor plan.

#### Partition walls

- As in the outdoor area, the erection of partition walls between stand areas is not mandatory in the outdoor hall. In this case, and according to the current planning status, a distance of 1.50m to your neighbouring stands (all stand sides) must be observed. We ask you to take this into account when planning your stand or, alternatively you need to set up partition walls of a minimum height of 2.50m to the perimeter of the stands of directly adjoining stand neighbours. We will inform you in good time of any changes regarding hygiene and safety regulations, including the elimination or addition of new measures with regard to distances for the safety of everyone involved, if and as soon as these arise.

#### Floor loading

- Max. floor loading: 5t/m<sup>2</sup> (50kN/m<sup>2</sup>).
- Point loading (0.3m x 0.3m): 5t (50kN).
- Vehicles: permissible ground pressure under wheel loads: 60t/m<sup>2</sup>.
- If the maximum floor loading is exceeded, load plates (provided by the exhibitor) must be used. Please contact the Technical Exhibitor Service of Messe Munich ([tas3@messe-muenchen.de](mailto:tas3@messe-muenchen.de)).

#### Vehicles as exhibits

If you have booked a stand in the outdoor hall and would like to show vehicles that do not meet the regulations below, please contact us directly so that an alternative solution can be found for demonstrating your products to trade visitors.

- The use of vehicles and containers as exhibits in the hall: approval required.
- Internal combustion engines (e.g. in cars): must not be demonstrated in operation in the hall.
- Contents of vehicle tanks: must be reduced to the volume necessary for entering and leaving the grounds (fuel gauge must show “low/reserve”).
- Fuel tank: is to be locked.
- Battery: to be disconnected at Messe München GmbH's request.
- When exhibiting hybrid vehicles with gas tank: the tank must be completely drained.
- Vehicles with alternative drive technologies, e.g. electric or hybrid drives: may not be charged inside the hall.
- Vapours and gases which are emitted by exhibits and equipment and are flammable, toxic or merely unpleasant for event participants may not be released in the hall, but must be fed out into the open air via appropriate piping. Please contact the Technical Exhibitor Service of Messe Munich ([tas3@messe-muenchen.de](mailto:tas3@messe-muenchen.de)) for further information.

#### Regulations

Please note and adhere to: [Technical Guidelines of Messe München](#) as well as [Fire Protection Measures at Trade Fairs and Exhibitions](#).

#### Personal Health and Safety

- COVID-19 Precautions: The Exhibitor shall ensure that the Exhibitor and its employees, agents and subcontractors participating in the Event and attending the Venue (including build up and break down of the Event) shall comply with all COVID-19 infection protection standards and personal health and safety measures, including physical distancing, imposed by the Organiser, the Venue, the relevant Government, local authorities and public health authorities (please see Event Website for details). Anyone who does not comply with such standards and measures will be removed from the Venue by the Organisers.

## MERKBLATT Für die Freigeländehalle C6

Im Jahr 2021 haben Freigelände-Aussteller die einmalige Gelegenheit, ihre Exponate wetterunabhängig in einer speziellen „Freigeländehalle“ zu präsentieren. Die Halle ist eine Standardhalle mit Dach und Heizung und breiteren Gängen, aber ohne Gangteppich.

### Bauhöhen

- Max. Höhe für Standbau, Fahnen, Ballons und Beschilderung / Werbung: 6,50m.
- Max. Höhe reine Beleuchtungskonstruktionen: 8,00m.
- Max. Höhe ausfahrbare Exponate: 7,50m (nur innerhalb der Standfläche, jegliche Bewegung von Exponaten darf nicht über die Grenzen der eigenen Standfläche hinausgehen.)
- Standflächen in den Hallennischen: Prüfung der Bauhöhe am Standort ist erforderlich. Es ist Rücksprache mit dem Technischen Ausstellerservice der Messe München ([tas3@messe-muenchen.de](mailto:tas3@messe-muenchen.de)) zu halten.
- Höhe der Einfahrtstore: der Legende im Hallenplan zu entnehmen.

### Trennwände

- Analog des Freigeländes ist das Aufstellen von Trennwänden zwischen den Standflächen in der Freigeländehalle nicht verpflichtend. Nach aktuellem Planungsstand muss in diesem Fall jedoch ein Abstand von 1,50m zu Ihren Nachbarständen (alle Standgrenzen) eingehalten werden. Wir bitten Sie, dies bei Ihrer Standplanung entsprechend zu berücksichtigen oder alternativ Trennwände von mind. 2,50m Höhe zu Ihren direkt angrenzenden Standnachbarn aufzustellen. Jegliche Veränderung der Hygienevorschriften inklusive des Wegfalles oder der Ergänzung neuer Maßnahmen hinsichtlich Abstandsregelung zur Sicherheit aller Beteiligten werden wir Ihnen rechtzeitig mitteilen, falls und sobald sich diese ergeben.

### Fußbodenbelastung

- Max. Fußbodenbelastung: 5t/m<sup>2</sup> (50kN/m<sup>2</sup>).
- Punktbelastung (0,3m x 0,3m): 5t (50kN).
- Fahrzeuge: Zulässige Bodenpressung unter Radlasten: 60t/m<sup>2</sup>.
- Bei Überschreitung der max. Bodenbelastung müssen Lastverteilungsplatten (vom Aussteller gestellt) verwendet werden. Es ist Rücksprache mit dem Technischen Ausstellerservice der Messe München zu halten ([tas3@messe-muenchen.de](mailto:tas3@messe-muenchen.de)).

### Fahrzeuge als Exponate

Sollten Sie einen Stand in der Freigeländehalle gebucht haben und möchten Fahrzeuge zeigen, für die die folgenden Regelungen nicht umsetzbar sind, setzen Sie sich bitte direkt mit uns in Verbindung, so dass eine alternative Lösung gefunden werden kann, um Ihre Produkte den Fachbesuchern vorzuführen.

- Fahrzeuge und Container als Ausstellungsgegenstände in der Halle: genehmigungspflichtig.
- Fahrzeuge mit Verbrennungsmotoren (z. B. bei Autos): dürfen in der Halle nicht in Betrieb vorgeführt werden.
- Tankinhalt: ist auf das für das Ein- und Ausfahren notwendige Maß zu reduzieren (die Reserveleuchte muss aktiv sein).
- Treibstofftank: ist abzuschließen.
- Batterie: ist auf Verlangen der Messe München GmbH abzuklemmen.
- Bei Ausstellung von Hybridfahrzeugen mit Gastank: dieser ist komplett zu entleeren.
- Bei Fahrzeugen mit alternativer Antriebstechnik, z. B. Elektro- oder Hybridantrieb: Ladevorgänge sind in der Halle nicht gestattet.
- Von Exponaten und Geräten abgegebene brennbare, gesundheitsschädliche oder die Veranstaltungsteilnehmer belästigende Dämpfe und Gase dürfen nicht in die Halle eingeleitet werden. Sie müssen über entsprechende Rohrleitungen ins Freie abgeführt werden. Es ist Rücksprache mit dem Technischen Ausstellerservice der Messe München zu halten ([tas3@messe-muenchen.de](mailto:tas3@messe-muenchen.de)).

### Richtlinien

- Es sind zu beachten: [Technische Richtlinien der Messe München](#) sowie die [Brandschutzmaßnahmen auf Messeveranstaltungen](#).

### Persönliche Gesundheit und Sicherheit

- Vorsichtsmaßnahmen für COVID-19: Der Aussteller stellt sicher, dass der Aussteller und seine Mitarbeiter, Vertreter und Subunternehmer, die an der Veranstaltung teilnehmen und am Veranstaltungsort zugegen sind (einschließlich Aufbau und Abbau der Veranstaltung), alle COVID-19 Infektionsschutzstandards und persönliche Gesundheits- und Sicherheitsmaßnahmen, einschließlich körperlicher Distanzierung, die vom Veranstalter, dem Veranstaltungsort, der zuständigen Regierung, den örtlichen Behörden und den Gesundheitsbehörden auferlegt wurden (Einzelheiten finden Sie auf der Veranstaltungswebsite), einhalten. Jeder, der diese Standards und Maßnahmen nicht einhält, wird vom Veranstalter aufgefordert, den Veranstaltungsort zu verlassen.